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	СОГЛАСИЕ
	CONSENT FORM

	на участие в программе Дома культуры «ГЭС-2»
	For participation in a GES-2 programme

	Я, ___________________________________________________________________________________
	I, ___________________________________________________________________________________

	(Ф.И.О.)
	(full name)

	выражаю свое согласие на участие в опен-колле, проводимом Частным учреждением культуры «Музей «Виктория – Искусство быть Современным», адрес местонахождения: 119072, г. Москва, вн. тер. г. муниципальный округ Якиманка, Болотная наб., д. 15, ОГРН 1187700010871 (далее — Организатор).

Подтверждаю, что ознакомился (-лась) с Правилами проведения опен-колла для реализации программы «Радикальная стабильность. Медиация в контексте культурных практик современности», размещенными Организатором по адресу в информационно-телекоммуникационной сети Интернет: https://ges-2.org/radical-stability-open-call (далее также — опен-колл), и полностью принимаю установленные в них требования и условия.

Подтверждаю, что заявленные на рассмотрение Организатора материалы в составе заявки будут являться результатом собственного труда и не будут содержать незаконных заимствований и результатов интеллектуальной деятельности третьих лиц.

В случае возникновения непредвиденных обстоятельств, исключающих возможность моего участия в конкурентном отборе, выражаю готовность заблаговременно, не менее чем за 2 недели до окончания приема заявок, уведомить об этом Организатора
	hereby express my consent to participate in the open call held by Private Institution of Culture “Museum ‘Victoria — the Art of being Contemporary’”, registered address: 15 Bolotnaya Embankment, Yakimanka Territorial District, Moscow, 119072, Primary State Registration Number (OGRN): 1187700010871 (hereinafter, the Organiser).

I confirm that I have read the Open Call Guidelines for the programme “Radical Stability. Mediation in the Context of Contemporary Cultural Practices” available on the Organiser's website on the Internet: https://ges-2.org/en/radical-stability-open-call (hereinafter, the Open Call), and fully accept the requirements and conditions stipulated in the Guidelines.




I confirm that the application content submitted for the Organiser’s consideration will be a result of my own work and shall not contain illegal borrowings and/or results of third parties’ intellectual activities.



In the event of unforeseen circumstances that exclude the possibility of my participation in the Open Сall, I express my willingness to inform the Organiser of such circumstances beforehand, no later than 2 weeks in advance


	

	___________________________________

	Настоящее согласие дано мной «____» _____________ 202_ г. 
	This consent is granted by me on «____» _____________ 202_ 




